



Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno: Diana Gabriela Gómez Gómez

Nombre del tema: Sectores, Realidades y Perspectivas del Trabajo Social en la Política Social.

Módulo: 2do

Nombre de la Materia: Estado y Política Sociales

Nombre del profesor: Lic. Flor de María Culebro Estrada

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: 3ero

Pichucalco, Chiapas a 22 de julio de 2024.

Sectores de la política Social

La alimentación. Es el proceso de incorporar elementos nutritivos y autorregula que generan energía al cuerpo para el funcionamiento del mismo.

Todos los seres vivos necesitamos alimentarnos, sin embargo no todos podemos consumir los mismos alimentos, a su vez todos llevamos una alimentación adecuada.

Una buena alimentación consta de frutas, verduras, los cereales, lácteos pero sobre todo proteínas.

La vivienda. Es un lugar cerrado y cubierto que se construye para que sea habitada por personas.

Todas las personas tienen derecho de tener una vivienda, una casa donde cobijarse del frío y poder estar a salvo.

Más que ser una vivienda debe ser un hogar donde se pueda vivir con la comprensión, tolerancia, amor, amistad y sobre todo tener protección.

La educación. Es el proceso más complejo en la vida del ser humano.

Ocorre fundamentalmente en el seno de la familia y luego se extiende en las distintas etapas.

El ser humano transita una vida académica que inicia en el preescolar hasta la universidad.

La salud. La salud no solo se da cuenta de las enfermedades o afecciones en el cuerpo del ser humano.

La salud también se centra en el grado de eficiencia del metabolismo y sus funciones.

La salud se cuenta en una escala micro celular y macro social.

La pobreza Es una condición socioeconómica en la que escasean los recursos.

Las personas que padecen de esto no pueden satisfacer sus necesidades básicas, físicas y mentales.

La pobreza impide tener una buena calidad de vida.

La atención a grupos sociales. Es muy importante para México es por eso que la Secretaría de Desarrollo Social fue creada.

La atención se basa en atender y responder los reclamos de los grupos que padecen de rezagos.

Los rezagos pueden ser de alimentación, vivienda, ingresos, salud, educación, etc.

El empleo Es la acción de generar trabajo y ofrecer puestos laborales.

Las personas que cuentan con un empleo desempeñan actividades que les permite generar ingresos económicos.

El empleo es la fuente de los bienes que satisfacen las necesidades.

Instituciones encargadas de los sectores de la política Social Las instituciones regulan y satisfacen las necesidades primordiales de las sociedades básicas, físicas y mentales.

Las Instituciones motivan al individuo a lograr metas y objetivos que le permiten la socialización y el propósito de vivir en sociedad.

Ejemplo de Instituciones
 DIF • STPS
 SEDESOL • Salud
 DICONSA • IMEJ
 Cultura

Política Social y política educativa La política social constituye el conjunto de programas institucionales que desarrollan el Estado y su administración pública para fortalecer el nivel de vida de la población.

La política educativa consiste en los principios de decisiones del gobierno que influye en el tiempo de educación, así mismo las leyes y normas de los sistemas educativos.

Programas de Gobierno.
 • Secretaría de Bienestar
 • Gobierno de México
 • Bezas Benito Juárez
 • SEGAIMEX

La educación como parte fundamental de la política Social La educación es el pilar sobre el cual se construye el conocimiento y las habilidades de las personas.

La política es el proceso mediante el cual se establecen las normas y se toman decisiones que afectan a la sociedad.

La educación y la política tienen una estrecha relación y ambos trabajan en conjunto para impulsar el progreso social.

La cultura política en el desarrollo Social La cultura es un factor importante en el desarrollo social, ya que puede considerarse como el conjunto de los rasgos distintivos, espirituales, etc, que caracteriza a una sociedad.

La cultura política es el conjunto de conocimientos, actitudes y evaluaciones que una población determinada manifiesta diferentes aspectos de vida y del sistema políticos.

La cultura engloba las artes, letras, los estilos de vida, los derechos del ser, los sistemas de valores, las tradiciones y costumbres.



